

ANÁLISIS

La Perspectiva de las disposiciones de la Personalidad.

Por naturaleza las personas no cambian a pesar del tiempo, porque hacen referencias a diferentes aspectos del como somos las personas, somos diferentes, en maneras distintas en la forma que pensamos, en lo que sentimos, en lo que decimos, en nuestra forma de comportarnos, en nuestras creencias, costumbres y todos tenemos diferentes forma de vestir y hablar.

Cada persona tiene una cualidad, es decir en maneras de actuar y de pensar y sentir y en su personalidad consiste en como comportarse con las demás personas.

Cada persona tiene diferente temperamento y diferente forma para poder adaptarse a algo nuevo.

Las cualidades y los rasgos son las que definen a una persona y la hace única.